



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 150**  
**05 de abril de 2019**

## **Firma de convenio marco de cooperación interinstitucional**

Se realizó la firma del Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional entre el Ministerio de Inclusión Económica y Social, MIES, y la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador. Este Convenio establece la colaboración entre la Coordinación Zonal del MIES y la Facultad de la UCE, dentro del cual se proponen condiciones generales para la ejecución de Programas y Proyectos de Investigación, Prácticas Pre - profesionales y Vinculación con la Comunidad.

La Coordinación Zonal 9 del Ministerio y sus Direcciones Distritales tienen entre sus competencias definir y ejecutar políticas, estrategias, planes, programas, proyectos y servicios para la inclusión económica y social, con énfasis en los grupos de atención prioritaria y la población que se encuentra en situación de pobreza y vulnerabilidad.

Nancy Medina, decana de la Facultad, expresó que es una oportunidad para los estudiantes el que conozcan la realidad de los distintos sectores de la población que viven en suma pobreza y contribuir en la mejora de sus condiciones. La colaboración se establece con el aporte de estudiantes a nivel de prácticas pre - profesionales y con vinculación con la sociedad para la aplicación de los distintos procesos en temas de investigación, levantamiento de información, análisis de política, entre otros.

La unidad académica intervendrá en la creación de vínculos con las organizaciones participantes, se compromete a coordinar acciones en beneficio mutuo en las distintas áreas que requiera el MIES Zona 9. También se apoyará en procesos que permitan el desarrollo en beneficio de los distintos grupos objetivos del MIES, se facilitará el uso de aulas, laboratorios y equipos existentes para el proceso de capacitación mediante un cronograma de trabajo.

Silvana Haro Ruiz, Coordinadora Zonal 9 del MIES, indicó que la firma del convenio garantiza la vinculación de la academia en los servicios sociales del Ministerio, específicamente en el Distrito Metropolitano de Quito, y permitirá fortalecer las capacidades de los estudiantes. Para el MIES el bono es fundamental en la perspectiva de mejorar las condiciones de vida de las familias beneficiarias de sus servicios, enfrentar contingencias y en perspectiva, que puedan emprender sus propios giros de negocios y mejorar sus ingresos familiares. **JP**

